

# NOS FACADES SE FONT BELLES !



## D'un bois à l'autre...

Niché entre calcaire beauceron, argile solognot, sable de Loire et forêts, Orléans dispose de tout ce dont elle a besoin pour construire les habitations de sa population. L'apparition de maisons à pans-de-bois dans la ville est attestée à la fin du XIV<sup>ème</sup> siècle pour disparaître au cours du XIX<sup>ème</sup> siècle sous l'enduit. Il s'agit de protéger la ville contre d'éventuel feu.

Ossature de bois, cette architecture peut être aisément être modifiée et transformée. On y lit l'évolution des goûts et des couleurs plus que sur tout autre construction.

## La campagne de ravalement

Depuis les années 2000, la ville développe une vaste campagne de ravalement qui a permis notamment la mise à jour de nombreuses façades à pan de bois de toutes périodes. Ces façades sont restaurées en fonction et dans le respect des résultats d'études patrimoniales réalisées en amont. Orléans contribue ainsi à la renaissance de cette histoire des formes et à sa place dans le paysage urbain.

